

Des nouveaux pionniers

sur la Planète

RESPECT

Mardi 19 février 2008... Les élèves de la SEGPA du Collège Jean Macé de Fontenay-sous-Bois (94) ont reçu la visite d'Olivier Bichet, en charge du développement du RollerFootBall®, nouveau jeu collectif, support d'un projet socio-éducatif et transdisciplinaire axé sur la notion de **Respect**.



Fun-Move-RESPECT

BILAN DE SEANCE :

SUPER !!!!

Ces élèves de 5^{ème}, après avoir commencé un cycle d'initiation aux fondamentaux du roller (en décembre 2007), ont découvert depuis quelques séances les spécificités du projet **RollerFootBall®** et les valeurs importantes qui s'y rattachent .

Jérémie Notter, professeur d'EPS, guide ses élèves sur le chemin de comportements respectueux et citoyens en s'appuyant sur la Philosophie et les Règles de jeu du **RollerFootBall®**.

Cette journée a aussi été l'occasion de rencontrer plusieurs professeurs de l'équipe pédagogique SEGPA. Très à l'écoute et désireux d'être davantage informés, nous espérons les voir prochainement aux côtés de **Jérémie** pour donner du sens aux apprentissages transversaux que nous proposons..

...et ainsi, observer une évolution positive des comportements.

Fun - Move - RESPECT



Le Projet socio-éducatif transversal **RollerFootBall®**
c'est avant tout un nouvel état d'esprit " **Fun - Move - RESPECT** "

www.rollerfootball.fr